

## **INDUSTRIE**

# **Eaton inaugure son site à Casablanca**

Le groupe américain, Eaton, inaugure son nouveau site de production à Casablanca, le 6 septembre prochain à Midparc, dans la zone franche de Nouaceur. Cette cérémonie, annonce un communiqué du groupe, sera présidée par Moulay Hafid Elalamy, ministre de l'Industrie, du commerce, de l'investissement et de l'économie numérique. De nombreux autres officiels et des représentants du secteur y sont également annoncés. Ce nouveau site, du spécialiste de la gestion des systèmes d'alimentation électrique et onduleurs, remplace celui de Berrechid, avec un accroissement de sa capacité de production. À terme, la nouvelle usine, qui a nécessité un investissement de 12 millions de dollars, devrait employer quelque 500 salariés.